

**Bei einer Kerze
ist nicht das Wachs wichtig,
sondern das Licht.**

(Antoine de Saint-Exupéry)

Liebe Eltern,

2015 ist fast vorüber, und es war wieder einmal ein sehr ereignisreiches Jahr für uns. Nach toller Karnevalsfeier und Projektwoche haben wir uns besonders über die Aufnahme von drei ersten Schuljahren gefreut. Alle Erstklässler haben sich gut bei uns eingelebt und sind nun stolze „Wiesenstraßen-Kinder.“

Viele Flüchtlingskinder sind bei uns angekommen und bereichern unser Schulleben auf vielfältige Weise. Dank zahlreicher helfender Hände macht ihre Integration beachtliche Fortschritte.

Ebenfalls neu an unserer Schule ist Frau Höpfner, die ihre Tätigkeit als Lehramtsanwärterin ab November bei uns begonnen hat. Wir gratulieren Frau Reicks zum bestandenen Staatsexamen und wünschen ihr alles Gute und viel Erfolg an ihrer neuen Schule.

Abschied müssen wir leider zum Jahresende von unserer Betreuerin Frau Schaaff nehmen. Sie verabschiedet sich nach 16 arbeitsreichen Jahren in den wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen ihr alles Gute und viel Freude mit ihrer Familie.

Danke sagen möchten wir allen Eltern, die uns so tatkräftig unterstützt und zu unserem guten Schulklima beigetragen haben. Danke dem Förderverein und der Schulpflegschaft für die Verschönerung unseres Schulhofes und des Schulgebäudes!

Ein gesegnetes Weihnachtsfest für Sie alle, einen guten Rutsch ins Neue Jahr sowie Gesundheit für die ganze Familie wünscht Ihnen herzlichst

Ihr Schulleitungsteam